

# *Nueva investigación penal ensombrece a la FIFA*

---



Lausana, Suiza, 30 jul (PL) La justicia de Suiza anunció hoy que abrirá un proceso contra el presidente de la Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA), Gianni Infantino, por presuntos tratos con el exfiscal federal Michael Lauber, para encubrir una investigación.

Lauber presentó su renuncia hace apenas una semana y según informa la televisora británica Sky News, el actual en el puesto, Stefan Keller, descubrió indicios sobre una reunión entre Infantino y Lauber en la que se concretó el delito.

El hallazgo de Keller revela que ambos se vieron en un hotel en Berna en junio de 2017 y de sus indagaciones considera que además del encubrimiento pudiera existir también abuso de cargos públicos, violación del secreto oficial, 'asistencia a delincuentes' e 'incitación a todos estos actos'.

El ente rector del fútbol a nivel planetario aun no se pronuncia al respecto y se limita a esperar por el trabajo judicial, del cual en otras ocasiones recibió duros castigos.



**Radio Habana Cuba**